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令和５年９月玉村町教育委員会定例会　議事録 

 開 催年月日 
開 催の場所 

 
会 議 日 程 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

出 席 者 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

開 会 
 

日 程 第 １ 
 
 

日 程 第 ２ 
 
 
 

日 程 第 ３ 
 
 

令和５年９月２５日（月） 
玉村町役場　４階　会議室 
 

第１　議事録署名委員の指名について 
第２　会期の決定について 
第３  前回議事録の承認について 
第４　行事日程について 
第５　教育長報告 

第６　議事 

第７　その他 
１）報告連絡事項 
２）その他 

 
角　田　博　之　（教育長） 
須　永　　　智　（教育長職務代理者） 
木　暮　朱　美　（教育委員） 
井　上　景　子　（教育委員） 
田　村　憲　夫　（教育委員） 
 
根　岸　真早子　（学校教育課長） 
宇津木　雅　彦　（生涯学習課長） 
 
金　子　英　明　（学校教育課職員／書記） 
 
教育長から開会宣言があった。 
 
－　議事録署名委員の指名について　－ 
教育長から、議事録署名委員として井上委員の指名があった。 
 
－　会期の決定について　－ 
教育長から、会期は本日１日限りとする旨、発言があった。 
（異議なし） 
 
－　前回議事録の承認について　－ 
令和５年７月定例会の議事録の承認を求め、承認された。 
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 日 程 第 ４ 
 
 
 
 

日 程 第 ５ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

日 程 第 ６ 
 

 
 
 
 
 
 
 

日 程 第 ７ 
 
 

－　行事日程について　－ 
令和５年１０月の行事日程について、学校教育課長及び生涯学習課長から日程表

を基に、説明がされた。 

（質問等はなし） 
 
－　教育長報告　－ 
報告第１８号「玉村町社会教育委員会の開催結果について」 
生涯学習課長から、令和５年度第２回玉村町文化財調査委員会の開催結果につい

て、資料を基に報告があった。 

（質問等はなし） 
 
報告第１９号「玉村町公民館運営審議会の開催結果について」 

生涯学習課長から、令和５年度第１回玉村町公民館運営審議会の開催結果について、

資料を基に報告があった。 

（質問等はなし） 
 
報告第２０号「玉村町歴史資料館運営委員会の開催結果について」 

生涯学習課長から、令和５年度第１回玉村町歴史資料館運営委員会の開催結果につい

て、資料を基に報告があった。 

（質問等はなし） 
 
報告第２１号「令和６年成人祝賀式典（旧成人式）について」 

生涯学習課長から、資料を基に今年度の開催概要について報告があった。 

（質問等はなし） 
 
 
－　議事　－ 
承認第７号「令和５年９月玉村町議会提出議案について」 
学校教育課長から、資料を基に提出議案について説明があった。 
（質問等はなし） 
 
議案第２６号「玉村町教育委員会表彰の受賞者の決定について」 
学校教育課長から、資料を基に教育委員会表彰対象者について説明があった。 
（質問等はなし） 
 
－　その他　－ 
１ 報告連絡事項 
学校教育課長より、寄付の概要について報告があった。 
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閉 会

２ その他 
　井上委員より、「クロムブックの現状について」以下の質問および意見あり。 
　 

井上委員　　三年前、国の GIGA スクール構想により小中学生に 1 人１台の端末（玉

村町ではクロムブック）が支給されました。あれから三年経過して、各学

校の使用状況や端末の状況はどうなっていますか。端末の故障等もあり 1

人１台使えてない現状があると伺いました。この点についてどの程度把握

しているのでしょうか。 

例えばですが、予備の端末を増やすであるとか、年度毎に故障している端 

末の入れ替え等を検討するとか、何かしらの策を考えてはいかがでしょ 

う。 

学校教育課長　1 人 1 台端末の活用が進む中で、破損や故障も増えています。破損や

故障があった場合には、その都度学校から報告があり、教育委員会から

業者への修理依頼をしています。修理が短期間で済む場合には学校の予

備の端末を貸し出して対応しています。修理が長期間に渡ったり、修理

が不能であったりする場合は、学校の予備あるいは教育委員会の予備の

端末を改めて個人用として配付することになっています。今回のケース

については、既に学校に状況を確認し個人が専有で使用できる端末を配

付させていただく対応をとりました。 

　　　　　　　次に、今後の端末整備についてですが、今年度については修理費用お

よび代替機の購入費用を昨年度より増額して予算化しております。 

今後も各学校の状況をよく確認して、子ども達が安心して使用できる

環境を整えていきたいと考えています。 

 

（その他、質問・意見等なし） 

 

教育長から閉会宣言があった。


